Alntegrationstag an der RKR: Sport verbindet



Die SV der Robert-Koch-Realschule gestaltete am 23.06.2016 ein umfangreiches sportliches Angebot zum besseren Kennenlernen der Schülerinnen und Schüler aus den drei Auffangklassen und Interessierten aus dem neunten Jahrgang.

Trotz enormer Hitze war dieser Tag ein voller Erfolg: sprachliche Barrieren wurden im gemeinsamen Fußballturnier "überspielt", Berührungsängste waren beim Kooperationsspiel "Dschungel" schnell vergessen und verschiedene Kulturen sprangen im gleichen Takt durch das schwingende Seil, um die Wette gegen die Lehrer zu gewinnen.

Ein gemeinsames Völkerballturnier erforderte die letzten Kräfte und rundete schließlich die äußerst harmonische und gelungene Veranstaltung zur Völkerverständigung ab – Sport spricht eben eine eigene Sprache, die verbindet.









